



SECCIONES

EL TIEMPO

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

OPINIÓN | EDITORIALES | CARICATURAS | BLOGS | COLUMNISTAS

Frenar las especulaciones

Algunos ministros, como ruedas sueltas, han lanzado ideas sin madurar, para después echar reversa.

- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

FORO DEL LECTOR 26 de julio 2022, 08:00 P. M.

Seguir Cartas Comentar Guardar Reportar Portada

SEÑOR DIRECTOR:

Encienden las alarmas y generan escepticismo en muchos colombianos y agentes económicos las declaraciones de algunos ministros y funcionarios del gobierno que nace el próximo 7 de agosto, que, como ruedas sueltas, lanzan al aire ideas sin madurar, para después echar reversa en algunos casos. Esto último se evidencia, por ejemplo, en la pretensión de gravar con IVA algunos planes de telefonía celular, en asuntos tributarios sin que la reforma se conozca, la eliminación de las EPS, gravar determinadas transacciones inmobiliarias y la supresión del día sin IVA.

JULIO 25 DE 2022

Velar por el bien común

Lástima que no haya una verdadera gerencia del servicio que dignifique Transmilenio.

JULIO 25 DE 2022

Educación sobre nutrición

Es más fácil concientizar sobre dieta y nutrición que intentar cambiar la industria de alimentos.

VER MÁS CARTAS

Temas relacionados

GUSTAVO PETRO 12:00 A. M.
Petro y Uribe, un mes después



POLICÍA NACIONAL 09:16 P. M.
Fuerza intermedia: punto de giro para la Policía Nacional?



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

Y ni qué decir del "no nos reten", trino del presidente electo que surge a propósito de la conformación de la junta de **Ecopetrol**, así como su propuesta de la eliminación de la Procuraduría.

Qué tal la bochornosa instalación del Congreso, el alboroto por la llegada del ministro de la defensa con su malquerencia contra la Fuerza pública, de Danilo Rueda como comisionado de Paz y el deseo del presidente del Senado de que la "transición" que se inicia el 7 de agosto dure 12 años.

Faltan pocos días para que aterrice el nuevo gobierno y los colombianos sepamos para dónde nos llevan.

Hernán Salazar Hurtado

Preocupación por los precios

SEÑOR DIRECTOR:

Preocupa que el precio del pan se haya elevado entre 500 y 1.000 pesos debido a la gran inflación que estamos viviendo y que se refleja en la canasta familiar. Con este

aumento, también suben productos como el pandebono, tradicionales para acompañar la mesa de los colombianos en el desayuno, las medias onces y la cena. Ya en las tiendas no podremos conseguir un pan de 300 pesos, y si vamos más allá, los restaurantes y las cafeterías también incrementaron sus precios para consumir alimentos preparados, ya sea almuerzos o desayunos.

Es urgente que el gobierno entrante revise estos precios y ayude a los productores y negocios, que se afectan por estas alzas, y muchos, incluso, debieron cerrar los establecimientos. Ojalá que podamos volver a consumir ese pan de cada día en nuestros hogares colombianos.

Carlos Mauricio Restrepo Carreño

Hotel en El Dorado

SEÑOR DIRECTOR:

La necesidad de un hotel en un aeropuerto es una solución para aquellos viajeros a los que el vuelo se les atrasa o que llegan mucho antes para hacer una conexión. En El Dorado de Bogotá abrieron uno, con dos errores en cuanto a precio y diseño. El primero es que el valor es demasiado alto, 47.000 pesos la hora por persona, que, sumado al número de viajeros que llegan en familia o en grupo y el número de horas que deben esperar, excede los estándares normales de los que afuera se ofrecen por días. El segundo defecto que tiene este hotel es que las camas son demasiado pequeñas y a una persona de más de 1,70 de estatura le toca acomodarse en posición fetal para mantener las piernas sobre la cama. A eso habría que sumarle que no cuenta con baños propios, lo que obliga a suplir tales necesidades fuera de este. Tan mal planeada y ejecutada esta idea que resulta mejor descansar en el piso del aeropuerto y cerca de los baños que pagar tanto para estar más incómodo.

Wadid Arana D.



Otros opinan

Alfonso Gómez Méndez

'La voz del poder'

Nuestros líderes eran no solo políticos sino estadistas. Había solemnidad en el ejercicio del poder.

Petro y Uribe, un mes después

Da la impresión de que ambos dirigentes entienden la importancia de la coyuntura actual.

Florence Thomas

La zozobra en el aula universitaria

Hoy parece que las reglas son de mínimos esfuerzos en un marco discursivo muy controlado.

Vladdo

Descubre noticias para ti

MEDELLÍN
JUL. 26 DE 2022

Con caravana despiden a 'Terror', fietero que murió a manos de escolta

MÚSICA Y LIBROS
JUL. 26 DE 2022

Darío Gómez: ¿de qué murió el 'El Rey del despecho'? Esto es lo que se sabe

UNIDAD INVESTIGATIVA
JUL. 26 DE 2022

La poderosa alianza que se está sellando en la mafia

CALI
JUL. 26 DE 2022

Estos son los municipios del Valle donde el tapabocas es obligatorio

Empodera tu conocimiento

PORTAFOLIO 12:10 A. M.
Portafolio estrena nuevo diseño y contenidos



POLICÍA NACIONAL 12:00 A. M.
Con música y arte, policías claman respaldo y respeto por sus vidas



POLICÍA 11:25 P. M.
Explota carro bomba en estación de Policía de La Mata, Cesar



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

EXTORSIÓN 05:00 A. M.

Desde cárcel de Bogotá le exigían 70 millones a una comerciante en Cali

El Gaula hizo el seguimiento y detuvo a un hombre con varios anteceden...



POLICÍA ASESINADO 12:00 A. M.

Patrullero de la Policía fue asesinado por un francotirador en Tibú



SANTANDER 12:00 A. M.

Madre fingió el secuestro de su hijo para ocultar que lo lanzó a un abismo

Johana Andrea Macías Rangel fue condenada a 37 años por la muerte de s...



MÚSICA POPULAR 11:15 P. M.

Murió Darío Gómez, el 'rey del despecho', en Medellín



ICBF 10:05 P. M.

Adopciones en Valle, un parto de hasta 5 años: 367 niños esperan un hogar



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**



RECOMENDADOS



JOSÉ BARROS, EL COMPOSITOR DEL RÍO

CANCIONES QUE NOS UNEN



LA MÚSICA VALE MÁS QUE EL ORO

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2022 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:

